

周りのプラスに 受験校へ…TRYっ！

卒業テストお疲れ様でした。みなさんのテストへ向かう姿勢をみているとさすが3年生ですね。時間に気をつけ、身だしなみを整え、机上に必要なものが整えて置かれ、今からまさにテストを受けるんやーっという態度にうれしさを感じています。

テストを受けている時に



こんな感じで受けている人がおらずよかったです。また、1年生の時はテスト中に筆記用具拾う→消しゴム拾う→筆記用具拾う→消しゴム拾う…のエンドレス机間巡回だったのが今回のテストでは、筆記用具を落とした際に手を挙げて待つこ

とができていました。このように受験マナーがたくさんあります。予鈴を聞いて次の行動に対しての準備を怠らないようにしましょう。また、2/5（木）に面接練習があります。「自分の長所や短所は?」「なぜ本校を志望したのか?」「高校生活で頑張りたいこと」などこの3年間の成長を伝える場となります。みんなが想いを言葉にできる時間となるよう祈っています。そして、入試までにぜひ敬語を使う練習や身だしなみのチェック、ドアを3回ノックして入る…あとは自分からあいさつをするなどルールではないマナーが練習できるといいですね。さあー私立高校受験まであと11日、公立高校受験まであと40日となりました。この学年通信のタイトルのように、全員で取り組んでいきましょう！

『那覇市立松城中学校先生より』

3年生となった原山台中の生徒たちも楽しく学校生活を過ごしているとHPを拝見して思いました。松城中の生徒たちも元気で頑張っています。実際は受験生としてはまだまだ心配な面もありますが、もうすぐ進路決定を迎える。これを境に更に勉強してくれることを期待しています。

写真のほうはすごくよく撮っていて飾るのがもったいないくらいです。あの笑顔がとても懐かしく思います。交流を通して沖縄と大阪の縁を作り、深められ有意義な時間を過ごすことができました。まだつながっている生徒がいることがうれしく思います。

卒業まで後もう少しですが、両校の絆と生徒たちの輝ける未来を祈念致します。

令和8年
1月30日(金)
NO14



『保護者のみなさまへ』

いつも本校の教育活動に温かいご支援をくださり、ありがとうございます。

学校教育自己診断アンケートにご協力いただき誠にありがとうございます。アンケート結果を参考にしまして残りの学年運営を進めてまいります。また、2/3（火）にオープンスクールがあります。中学校最後のオープンスクールです。子どもたちの頑張る姿を見ていただけますと幸いです。お待ちしております。

いよいよ受験に向けて数えるほどとなっております。当日100%力を出し切れる生活習慣をサポートいただけますと幸いです。また、当日は温かい声をかけていただき送り出してください。よろしくお願ひします。

(2月・3月の予定を裏面に載せております。ご確認ください。)

『私立入試について』

その1：受験票を必ず確認をして、当日必要なものや上靴がいるのか？
時間等を確認すること。

その2：当日体調不良や何かあった場合は、学校へ連絡を入れること

過去にあった事例

- ① 待ち合わせ場所に友人が来ず、待っている人まで遅刻しそうになったことがあった。
- ② 欠席することを高校へ連絡を入れた。
(必ず中学校からとなっています)

その3：公共交通機関を利用すること

過去にあった事例

- ① 自転車で高校まで行き、近くのマンションに自転車を停めたため住民から高校へ苦情が入った。
- ② 時間調整のため高校近くのコンビニで集団で集まりお店に迷惑をかけた。

【原山台中学校：072-299-5135】



